

30 Jahre Klümpkes Stockum 89

Jubiläumsfußballspiel gegen die Fortuna-Traditionsmannschaft

STOCKUM. Anlässlich des 30-jährigen Bestehens von Klümpkes Stockum 89 findet am Samstag, 12. Oktober, ab 15.30 Uhr (Einlass ab 13.30 Uhr) das Jubiläumsfußballspiel auf der Bezirkssportanlage am Ammerweg (Tus Nord) in Unterrath statt. Der Gegner wird kein Geringerer sein als die Traditionsmannschaft von Fortuna Düsseldorf.

Für das leibliche Wohl ist an dem Tag gesorgt. Es findet zudem ein Torwandschießen und eine Tombola statt. Für Kinder steht ein Spielmobil bereit. Das Ende der Veranstaltung ist gegen 19 Uhr geplant.

Gegründet wurde der Verein einst von Gregor Joisten im Jahr 1989 mit rund neun anderen Jungs, die aus der katholischen Pfarrgemeinde Hl. Familie in Stockum kamen und einfach nur aus Spass an der Freud Fußball spielen wollten. „Ganz so, ohne richtigen Verein“, so Joisten. Im

Verein spielten immer nur die Besten und man musste mindestens zwei Mal oder auch mehrmals in der Woche zum Training. „Das alles wollten wir nicht. Wir wollten einfach nur einmal in der Woche regelmäßig



vor dem Ball treten und dann irgendwann mal Freundschaftsspiele gegen andere Mannschaften austragen“, fasst der Gründer

zusammen und weiter: „Unsere Devise dabei war immer, dass eben jeder spielt, egal, ob Talent oder nicht. Es gab und gibt auch nie Meckerei auf dem Platz und jeder ist eben einfach nur zufrieden und froh, mit anderen Jucken Fußball zu spielen.“

Der Name entstand im Übrigen durch seine Großmutter, der er dann berichten musste, dass die Truppe mal wieder ein Spiel verloren hatte, worauf sie dann im schönsten Düsseldorfer Platt sagt: „Ihr sitt wie

die Fortuna, och nur 'ne Klümpkes Klub.“ Tja, und so war der Name Klümpkes geboren. Heute umfasst der Verein über 70 Mitglieder und gehört schon seit einigen Jahren zum festen Bestandteil des Heimatstadtteils Stockum, wo sie der Fortuna gerne alle zwei Wochen „erlauben“, in ihrer bescheidenen Arena zu spielen.

Inzwischen ist das Vereinsleben nicht nur auf den Fußball beschränkt, sondern erstreckt sich auch auf gesellschaftliche Veranstaltungen, wie ein Sommerfest, gemeinsam Karneval feiern und das Mitlaufen im Stockumer Schützenzug, sowie diverser anderer Freizeitgestaltungen. „Wir haben in der Zwischenzeit sogar einen eigenen kleinen Merchandisingverkauf, was uns sehr stolz macht. Wir erleben seit Jahren einen ungebremsten Mitgliederboom und freuen uns einfach gemeinsam, nun dieses 30-jährige Jubiläum begehen zu können“, freut sich Gregor Joisten.